

La Organización Internacional para la Capacitación e Investigación Médica, IOCIM, resolvió condecorar a la Dra. Olimpia Novoa, por su aporte en un trabajo de investigación que realizó sobre la nutrición. La profesional labora el Hospital Luis Vernaza y presentó su trabajo en el Congreso Médico de todas las especialidades que se desarrolló en Lima - Perú, en el que estuvieron presentes 17 países de América Central y América del Sur.

Otros países cuyos médicos fueron convocados por la Organización Internacional para la Capacitación e Investigación Médica a recibir el reconocimiento son Chile, Bolivia, Colombia, Venezuela, México, Costa Rica y, obviamente, Ecuador, cuyos trabajos de investigación fueron evaluados por el trabajo hospitalario a la eficiencia y la calidad de servicios otorgados para ayudar a contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas.

“Es un orgullo personal, el haber recibido este reconocimiento y representar un país y una Institución como es la Junta de Beneficencia de Guayaquil. Estos detalles fortalecen la mística de trabajo y el desempeño en las actividades diarias. Nos ayudan a compartir e intercambiar conocimientos de diferentes especialidades con los colegas de diferentes países” sostuvo la Dra. Olimpia Novoa.

“Este reconocimiento lo dedico a todos mis pacientes, y las personas que recibieron mi atención en algún momento. Este no es un peldaño al que se llega sin la ayuda de nadie, somos un equipo que trabajamos con un fin común, velar por el cuidado y la salud de los pacientes” expresó la Dra. Novoa.